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浓缩就是精华，一句话让你看懂成交量

成交量的作用到底在哪里？到底要怎么去用成交量？

我个人觉得，其实你只要记住一
句话就可以了——成交量是用来改变趋势的。
只要你能记住这句话，那么在炒股的过程中，你就能解决大部分的问题，对量的理
解你也就会更充分。

假设股票现在处在一个横盘的状态，那么没有量，它的趋势肯定是不会发生改变的
，因此它只能继续横着。但如果在一个横盘的状态股票突然放量往上，那么这就说
明这个股票的趋势要发生改变了，会往上；而如果在一个横盘的状态股票突然放量
往下，那么这就说明这个股票的趋势肯定也就会跟着往下了！

假设股票进入下跌通道，它没有量，那没有量下跌趋势能改变吗？那肯定是不会的
，所以这也就印证了股市中的那句箴言：缩量下跌还要跌。

我们平时开车，什么时候需要踩大油门？肯定是遇到阻力的时候，遇到阻力的时候
才需要加大油门。那么股价上升的过程中也是如此，当遇到阻力的时候，也就是说
在重要的抛盘位置的时候，或者遇到大量的套牢筹码的位置的时候，它需要量，那
这个时候放量上涨他是应该的，但是如果他在没有阻力的时候，继续放大量，那么
你认为他正常
不正常？那肯定是不正常的
！所以说这时候放大量就是天量见天价，
趋势又被要改变掉了，所以说，这个时候你若是还要追进去，那注定就是要把你留
在山顶吹冷风了！

所以说，不要把成交量想得那么复杂，其实它就是很简单的事情，成交量就是用来
改变趋势的，当需要改变趋势，它才会有量，不要改变趋势就不能出量，出来量这
个趋势就保持不住。只有把这个逻辑搞明白了，我们才有可能在股市中做到如鱼得
水、游刃有余！

那么看到这里，你现在知道我们要在什么时候才能进场抄底了吗？
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